

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

ALCOOL ET BYPASS

Par **Martinique** Posté le 12/11/2021 à 23h24

Bonsoir, j'ai été opérée il y a 3 ans d'un bypass. J'ai commencé à boire 1 an après mon opération. Et depuis je n'ai pas vraiment arrêté. Je me suis fait suivre par mon médecin traitant mais je n'ai pas réussi mon sevrage. J'en ai parlé à mon conjoint et à mes enfants qui m'aident énormément mais malgré tout je n'arrive pas à arrêter. Je continue à boire en cachette surtout le soir quand mon conjoint est couché. Mes enfants ont quitté la maison. Je suis suivi par une psy. Mon enfance a été bercée par une mère alcoolique. Ce qui me fait écrire c'est que j'ai besoin de votre aide. Aujourd'hui, mon corps souffre, inflammation de l'estomac et des intestins et à chaque fois je dis que c'est la dernière fois et à chaque fois je recommence. Je ne sais plus quoi faire....

1 RÉPONSE

Bibine1970 - 16/11/2021 à 02h05

Cc martinique

Regarde le poste de Non0. J'ai mis un témoignage dedans, post recent
Je suis comme toi
By pass 2013 et qq mois après l'alcool a commencé à prendre de la place
Biz
